



Sanierung Ortsdurchfahrt Münsingen

Baustart im Februar

Der Kanton Bern startet im Februar 2021 die Bauarbeiten an der Ortsdurchfahrt Münsingen. Das Projekt umfasst Arbeiten an mehreren Abschnitten der Bern- und der Thunstrasse sowie rund um den Kreisel im Dorfzentrum. Detaillierte Angaben entnehmen Sie dem Flyer, der diesem Münsinger Info beiliegt.

In den nächsten fünf Jahren realisiert der Kanton Bern an der Ortsdurchfahrt verschiedene Massnahmen, die eine Entspannung der heutigen Verkehrsprobleme bringen werden. Adrian Gygli, zuständiger Projektleiter Strassenbau beim Kanton Bern, freut sich auf den bevorstehenden Baustart. «Es ist ein ausgereiftes, ganzheitliches Projekt, das nun in die Bauphase kommt», ist er überzeugt. «Unser Ziel ist es, auf der Ortsdurchfahrt ein besseres Neben- und Miteinander zu erreichen.» Von der Sanierung profitieren wird daher nicht nur der heute dominante motorisierte Privatverkehr, sondern auch der öffentliche Verkehr sowie der Fuss- und Veloverkehr. Der Strassenraum wird sich stärker an der Siedlung orientieren. Unter anderem werden Fussgängerbereiche und Vorplätze vergrössert und aufgewertet. Verschiedene Massnahmen werden dazu führen, dass der Verkehr langsamer und sicherer, aber auch flüssiger wird.

Weiterführende Informationen

Im beiliegenden Flyer sowie auf der Webseite der Gemeinde finden Sie weiterführende Informationen zum Projekt:
www.muensingen.ch/ortsdurchfahrt

«DER VERKEHR AUF
DER ORTSDURCHFAHRT
WIRD FÜR ALLE
VERTRÄGLICHER»

Adrian Gygli,
Projektleiter Strassenbau
Kanton Bern



Kontakt

Tiefbauamt des Kantons Bern
Oberingenieurkreis II
Schermenweg 11, 3001 Bern
Auskunft 031 636 50 50
info.tbaoik2@be.ch